



令和3年7月20日

桐生工業高校 定時制通信

HPにも掲載

◆一学期が終了します◆

なかなか収束の見えないコロナウイルスへの感染防止対策を講じながらも、学習活動や部活動に取り組み、充実した学校生活を送った一学期だったと思います。これから始まる夏季休業が一学期の疲れを癒やし、二学期に向けた準備の期間となるよう過ごしてください。現在でもコロナ禍の真ただ中である事変わりがないことも事実です。休業中も感染防止に十分努め、二学期も元気に学校生活を送りましょう。

◆部活動の結果◆

一学期に各競技で県大会が行われました。各部とも日頃から練習に励み、県大会では大いに活躍してくれました。陸上競技部と剣道部が一昨年引き続き「全国大会」への出場権を奪取しました。全国大会でも力を出し切って、頑張ってもらいたいと思います。

また、バドミントン部はシード校に惜敗するなど、健闘してくれました。



【陸上競技の様子】



【剣道の様子】



【バドミントンの様子】

◆夏季休業中の過ごし方◆

夏季休業中も、高校生として規律ある行動をするのはもちろんのこと、桐工生としてのプライドを持って生活をしてください。

また、事件や事故に巻き込まれないように十分注意することや災害からの避難等、自分の健康や命を守る事を最優先に考えた行動をしてください。

なにか不安や心配なことがあれば学校や「高校生LINE相談」等に相談してください。

◆二学期の予定◆

二学期の始業式は8月31日(火)です。9月には、作文教室や生活体験発表大会(校内・地区)等が予定されています。二学期も学校生活に全力で取り組みましょう。

